



# Sekolahkan Lima Dokter Spesialis

**SEKADAU, TRIBUN-** Bupati Kabupaten Sekadau, Aron letakkan batu pertama pembangunan Rumah Sakit Pratama dan pondasi jembatan Sungai Sekadau di Desa Landau Apin, Kecamatan Nanga Mahap, Kabupaten Sekadau, Senin (11/7).

Dikatakan Bupati Aron, pembangunan rumah sakit pratama sejatinya sudah dibahas di Kementerian Kesehatan sejak tahun 2021. Hingga akhirnya dilakukan pembangunan di tahun 2022 dengan estimasi pembangunan keseluruhan sekitar Rp 25 miliar.

"Rumah sakit ini kita bangun di Desa Landau Apin. Jadi pertimbangan kita paling tidak di area perbatasan. Ini jadi komitmen kami sesuai dengan program IP3K," kata Bupati Aron.

Program IP3K merupakan visi misi, Bupati Aron dan Wakil Bupati Sekadau Subandrio, yakni program Infrastruktur Pertanian, Perkebunan Perikanan untuk Kesejahteraan masyarakat (IP3K).

Sementara itu, pembangunan rumah sakit juga direncanakan dibangun di beberapa kecamatan lain di Kabupaten Sekadau, seperti di kecamatan Belitang Hulu. Pihaknya pun konsen untuk membangun beberapa ruas jalan, baik itu di Kecamatan Nanga Mahap, Belitang Hulu dan wilayah Seberang Kapuas.

"Ada lima dokter spesialis yang dikuliahkan agar ke depan akan ada dokter spesialis di sini. Jadi rujukannya ke Landau Apin. Ini dalam rangka memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat yang ada di daerah ini, termasuk jembatan kita targetkan tahun depan selesai," pungkasnya.

**Bangun Infrastruktur Infrastruktur jalan di Kecamatan Nanga Mahap,**

Kabupaten Sekadau, juga akan dibangun pada tahun 2022. Kepala Dinas PUPR Kabupaten Sekadau, Akhmad Suryadi sebut ada tiga jalur jalan yang akan dibangun.

Tiga jalur jalan itu di antaranya, Jalan Nanga Mahap menuju Nanga Taman yang akan ditangani oleh Pemprov Kalbar. Serta jalan dari pusat Kecamatan Nanga Mahap menuju Desa Landau Apin dan jalan dari pusat Nanga Mahap ke Sengkabang, Desa Tamang menggunakan APBD Kabupaten Sekadau.

"Kita sudah berkoordinasi dengan Dinas Provinsi PUPR Kalbar, memang kita sepakat tahun 2022 fisiknya dari Nanga Mahap, tepatnya di tugu selamat datang Nanga Mahap tarik ke arah Nanga Taman. Supaya masyarakat Nanga Mahap menikmati hasil pembangunan Provinsi Kalbar," kata Akhmad Suryadi, belum lama ini.

Akhmad Suryadi menjelaskan bahwa pembangunan jalan provinsi oleh Pemprov Kalbar itu telah disinkronisasi dengan program pembangunan Pemkab Sekadau.

Yang pada tahun 2022 juga memprioritaskan pembangunan infrastruktur jalan di Kecamatan Nanga Mahap menggunakan APBD Kabupaten Sekadau melalui pinjaman daerah.

Diketahui sebetulnya

Pemkab Sekadau mengusulkan dua lokasi pembangunan jalan provinsi, yakni Sekadau-Nanga Mahap dan Nanga Mahap-Nanga Taman.

Tapi karena keterbatasan anggaran Pemprov Kalbar maka diprioritaskan adalah jalan Nanga Mahap - Nanga Taman. Meski begitu, nantinya jalan Sekadau-Nanga Mahap akan tetap ditangani, supaya fungsional jalan tersebut bisa dimanfaatkan sepenuhnya.

Adapun Jalan Nanga Mahap-Nanga Taman menjadi prioritas karena selama ini sudah menjadi harapan oleh masyarakat agar jalan kecamatan tersebut bisa diaspal.

Selain itu juga karena di tahun ini, Pemkab Sekadau akan membangun Rumah Sakit Pratama di Desa Landau Apin, yang berbatasan langsung dengan Kabupaten Ketapang.

"Salah satunya untuk membuka akses ekonomi di Nanga Mahap supaya lebih baik, karena kita juga membangun dari Nanga Mahap ke Landau Apin untuk mengejar target pembangunan Rumah Sakit Pratama di Landau Apin. Supaya nanti, seandainya pembangunan di 2022, akses transportasi masyarakat ke rumah sakit bisa lebih lancar," ujarnya. "Jadi komitmen kita untuk membangun terus setiap tahun," pungkasnya. (lan)

**Ini dalam rangka memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat yang ada di daerah ini, termasuk jembatan kita targetkan tahun depan selesai.**

**Aron**  
Bupati Sekadau